

Siders: Treffen der altgedienten Söldner



Monsignore Alain de Raemy inmitten der Vorstellmannschaft bei der Jahresversammlung der Vereinigung ehemaliger Päpstlicher Schweizergardisten der Sektion Wallis. Quelle: zvg

Rund 60 Personen nahmen an der traditionellen Jahresversammlung der Vereinigung ehemaliger Päpstlicher Schweizergardisten der Sektion Wallis teil.

29.05.2014, 17:39

Die Tagung findet jedes Jahr an Auffahrt statt. 14 der Anwesenden trugen beim Treffen sogar ihre Uniform. Nach dem Abmarsch der Vorstellmannschaft vom Place Beaulieu fand in der Kirche St. Catherine ein Gottesdienst statt. Zelebriert wurde dieser von Monsignore Alain de Raemy, Weihbischof von Fribourg, vormals Kaplan der Schweizergarde. Anlässlich der Versammlung wurde diesem die Ehrenmitgliedschaft der Sektion Wallis verliehen. Am Nachmittag standen noch das Festbankett und die Generalversammlung auf dem Programm. Nächstes Jahr findet die Tagung in Törbel statt. 2015 ist der Kanton Wallis ausserdem Gastkanton an der Vereidigung der neuen Gardisten im Vatikan. Die ehemaligen Gardisten werden sich ebenfalls in grosser Zahl daran beteiligen./ra



Interview mit dem Sektionspräsident der ehemaligen Schweizergardisten, Roland Walker (Quelle: rro)